

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。
今月分の請求書をご査収の程よろしくお願い申し上げます。

株式会社ユニコーン
大阪市中央区大手通 1-1-2
TEL.06-6943-4560 FAX.06-6920-5311

いつも大変お世話になりありがとうございます。

今年も猛烈に暑い毎日ですが、皆様はいかがお過ごしでいらっしゃいますか。
お盆後半、ただいま台風通過中の大阪は、朝から強い風が吹いております。

暑ければ暑いほど、海が恋しくなります。頭からどっぷりと浸かりたい……。それも人が少ない静かな海で……。街はどこにいても、人・人・人!!! 夏休み真っ只中、海へ山へと旅行に行かれる人も多いことでしょう。海といえば、みんなが行きたくくなるような、あちらやこちらにも、大勢の人が押し寄せていることでしょう。ありがたい限りです。経済を回していただきありがとうございます。

でも、静かな海に行きたいんだよなあ〜……。そんなところがあるのかなあ？

……。それがあつたんです。観光客が押し寄せることもなく、そもそも住民が少ない場所。それは、わたしの生まれ育つた瀬戸内海の島でした。法事の時にしか夏には帰らなかったのですが、今年は海につかるために、帰省してきました。

実家の目の前では泳いだことがないので、水着の上からワンピースを羽織って、徒歩10分ほどの場所にある長浜にしてみました。私の故郷である大島は、愛媛県今治市からフェリーで25分ほどの場所で、昔は今治から泳ぎに来る人たちも大勢いました。

かつての長浜海水浴場には、海の家やシャワーや更衣室もあって、夕方になると帰りのフェリーに乗る車の列ができるほどでした。でもそれはウン10年も前の話。しまなみ海道ができてからしばらくして、フェリーもなくなってしまいました。かつて海の家があった場所にはずいぶん前から民家がたっています。

近所の子供達は何人が泳いでいましたので、すこし離れたところに荷物を置いて海にチャポンと浸かりました。ひんやり冷たい海水に体がどンドンリラックスしても気持ちよかったです。

子供の頃よりも水が澄んでとてもきれい。でもなにか違和感があるのです。砂を掘れば小さな名も知らぬ虫がでてきて、砂浜には海藻が打ち上がって、海中には海藻が時には邪魔なくらい漂っていて、小魚の群れが波打ち際までやってきて…それが瀬戸内海のはずなのに、海藻なんてうかんでもいないし、砂浜もきれいすぎる。人もいないけど生き物もない…。

小一時間ほど波と戯れて、一旦家で昼食をとり、次は長浜とは逆方向へと向かいました。こちらは歩いて5分ほどの小さな砂浜で、小学生の頃は近所の子をあつめて、お母さんたちが毎日交代で泳ぎにつれていってくれる場所で、うしやき浜と呼んでいました。すっかり潮が満ちて砂浜は見えなくなりましたが、潮がひくとゴツゴツした岩場が現れ、隙間に隠れている小さな蟹に海藻を食べさせたり、巻貝をとったり、イソギンチャクをつつのが当時の楽しみでした。

ずいぶん昔に「以前のように魚が釣れなくなった」と聞いてはいましたが、あまりにきれいすぎても生き物は生きていけないのだと実感しました。昔は環境汚染で海が汚れ「赤潮」なんていう言葉もありました。栄養過剰でも海は汚れます。人間が良かれと思ってやってきたことが、人間をとんでも豊かにし、様々な危険から遠ざけてきました。でも、ただきれいなだけの海では、たくさん魚を育てないことでしょう。海藻もプランクトンも豊富で魚がたくさんすめる豊かな海。コントロールではなく共存できる。そんな海を取り戻すためには、長い長い時間がかかることだろうと思います。まるで大きな露天風呂のような海に浸かって、ぼんやり海や空をながめて、心身ともにいやされてゆくようでした。人間だけでなくすべての生きとし生けるものにとって、豊かな海になりますようにと、祈りと共に。

みなさま、まだまだ暑さはつづきそうですが、お疲れが出ませんように。
どうぞ健やかにお過ごしくださいませ。



静かなビーチ



来島大橋をながめながら露天風呂気分

今月も最後まで読んで頂きまして、
ありがとうございました。
来月もよろしく願いいたします。